

PARA ALUMNOS DE 7º BÁSICO DE LA COMUNA

Más de 400 estudiantes de Molina reciben sus notebooks de Junaeb

Becas TIC. El proceso de entrega se llevó a cabo de forma expedita, gracias al apoyo del equipo municipal y del Departamento de Educación de la turística comuna.

MOLINA. El día esperado llegó para los estudiantes de 7º Básico de Molina, quienes recibieron de forma gratuita un importante equipamiento tecnológico de la Junta Nacional de Auxilio Escolar y Becas (Junaeb).

Se trata de las Becas TIC, que permite la adquisición de un notebook de última generación junto a un kit de conexión a Internet, además de la inclusión de software educativo sin costo alguno para los usuarios.

En total, fueron 438 alumnos pertenecientes a establecimientos educacionales administrados por el Municipio, quienes se vieron beneficiados, provenientes incluso de los rincones más alejados de la ciudad.

PROGRAMA TRANSVERSAL

Organizando el proceso de



La alcaldesa Priscilla Castillo, dispuso del apoyo del equipo municipal para la entrega del beneficio.

forma ordenada junto al equipo del Departamento de Educación del municipio, la alcaldesa de Molina, Priscilla Castillo, señaló que "estamos entregando 438 computadores portátiles a los alumnos y no solamente viene eso, sino

que también cada equipo trae Internet gratuito durante 12 meses. Es una herramienta tremenda de trabajo para los niños que no solamente les permite usarlo para sus tareas, sino que también para conectarse e interactuar.

Agradecemos a Junaeb por este importante aporte que hacen a los estudiantes de nuestra comuna".

Uno de los cambios importantes respecto a años anteriores, es la fecha de entrega de este beneficio.

Así lo explica Rodrigo Castro, director provincial de Educación, quien explicó que "como Gobierno del Presidente Gabriel Boric, estamos muy tranquilos porque esto antes se entregaba a fin de año y ahora se hace a mitad del semestre, precisamente para seguir potenciando los aprendizajes. Estamos comprometidos con la reactivación educativa, pues queremos que, con los computadores, los niños asistan más a clases, tengan mejor convivencia y mejoren mucho más sus aprendizajes".

Sobre la evaluación del programa, la autoridad indicó que "es una política de Estado muy valorada, transversal y que beneficia a todos los estudiantes de Chile", recordando que todos los alumnos de la educación pública lo han recibido, además de algunos procedentes de colegios

particulares subvencionados.

USO RESPONSABLE

Por su parte, el director regional (s) de Junaeb, Rodrigo Román, entregó algunos detalles de lo que viene en el kit, aseverando que "dentro de los programas educativos, viene con cápsulas de educación vial y de educación financiera, lo que permite que el estudiante pueda compartir el equipo con su familia".

El profesional también aprovechó de recordar que "como Junaeb, hacemos un llamado al uso responsable de la Beca TIC para que el estudiante pueda complementar su formación educativa a través de los diversos contenidos a los que puede acceder, como también hacer un uso responsable en cuanto a la recreación. Creemos que estamos contribuyendo a disminuir la brecha digital existente entre los estudiantes del Maule".



El proceso fue expedito para los alumnos que llegaron junto a sus apoderados.



Contentos quedaron los usuarios con estos dispositivos de última tecnología.